

C'est en terre d'Eburnie que nos reines de beauté se sont donné rendez-vous. A quelques kilomètres de celle que l'on nomme « la perle des lagunes », balades et excursions seront l'occasion de se découvrir et de partager ensemble rêves et espoirs, prémices d'une année de fête(s) et d'éclat(s).

Prendre la pose, placer sa voix ou cultiver l'art de la conversation : chacune aura à cœur de se perfectionner, quels que soient ses talents.

Puis viendra le soir tant attendu, où chaque miss rivalisera d'élégance en toute bienveillance. Dans une farandole de robes virevoltant çà et là, taffetas, popeline et organza se balanceront au rythme des valse et autres quadrilles. C'est alors que vénusté et raffinement s'allieront pour révéler aux yeux du monde celle qui aura su ravir le cœur des Français.